

jueves 19 de diciembre de 2019

Clausura de la XIV Promoción ESPAM del Curso de Ingreso en los Cuerpos de Policía Local de Andalucía

El pasado día 17 de diciembre se clausuró, en la Escuela de Seguridad Pública del Ayuntamiento de Málaga, el curso de Ingreso en los Cuerpos de Policía Local de Andalucía de la XIV Promoción ESPAM.

El acto fue presidido por D. Avelino Barrionuevo Gener, Concejal del Área de Seguridad y Presidente del Consejo de Administración de la ESPAM, y el Director de la misma D. Pascual Sánchez Bayton Gutiérrez.

En el acto tomó la palabra D. Avelino Barrionuevo Gener y se procedió a la entrega de diplomas a quienes han superado el Curso de Ingreso.

Esta XIV Promoción ESPAM, contaba con 10 aspirantes a Policía Local de Málaga y 3 de Mijas. Los Jefes y mandos policiales de dichas localidades estuvieron presente en el acto de clausura y, próximamente, cuando los/las aspirantes tomen posesión de sus plazas se incorporarán a sus respectivos destinos.

La ESPAM quiere agradecer a todo el profesorado que ha participado en esta formación, de 9 meses de duración, y felicita a todo el alumnado por el éxito conseguido, deseándole mucha suerte en su nueva etapa profesional al servicio y protección de la ciudadanía.

